

CV DE => CV REKTOR RUDOLF MALLINGER

ao.Univ.Prof. Dr.med.univ. DDr.h.c. Rudolf Mallinger (*1956) ist seit April 2013 Rektor der Karl Landsteiner Privatuniversität für Gesundheitswissenschaften in Krems. Nach seinem Medizinstudium an der Universität Wien lehrte und forschte er fast 20 Jahre am Institut für Histologie und Embryologie.

Von 2003 bis 2011 war er Vizerektor für Studium und Lehre an der Medizinischen Universität Wien, gefolgt von seiner Tätigkeit als Geschäftsführer der NÖ Forschungs- und Bildungsgesellschaft (2011-2014) und der Karl Landsteiner Privatuniversität für Gesundheitswissenschaften Errichtungsgesellschaft (ab 2012).

Mallinger spielte eine entscheidende Rolle bei der Ausgliederung der medizinischen Fakultät aus der Universität Wien und der Entwicklung des neuen Medizin-Curriculums als Vorsitzender der Studienkommission. Seine langjährige Erfahrung in der Entwicklung innovativer Studienordnungen prägt seine Tätigkeit als Bildungsexperte und Rektor.

CV ENG => CV RECTOR RUDOLF MALLINGER

Associate Prof. Dr Dr DDr h.c. Rudolf Mallinger (*1956) is Rector of the Karl Landsteiner University of Health Sciences in Krems since April 2013. After studying medicine at the University of Vienna, he taught and researched at the Institute of Histology and Embryology for almost 20 years.

From 2003 to 2011, he was Vice-Rector for Studies and Teaching at the Medical University of Vienna, followed by his work as Managing Director of the NÖ Forschungs- und Bildungsgesellschaft (2011-2014) and the Karl Landsteiner Privatuniversität für Gesundheitswissenschaften Errichtungsgesellschaft (from 2012).

Mallinger played a decisive role in the spin-off of the Faculty of Medicine from the University of Vienna and the development of the new medical curriculum as Chairman of the Study Commission. His many years of experience in the development of innovative study regulations characterise his work as an education expert and rector.